



佐野市立犬伏東小学校

校長室だより No. 4

# 鯨山 1

R元.5.30 令和元年5月号②

〒 327-0817 佐野市伊勢山町 1534 Tel 0283-24-2887 Fax 0283-24-3565

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/inubushie-e/>

## 仲間を信じて優勝めざせ 令和に羽ばたく東っ子



「令和元年度 犬伏東小学校 運動会」が標記の  
スローガンの下、盛大に実施され、子どもたちは、より速く最  
後まで全力で走り切り、より力強く競い合い、より美しく演じ  
ました。結果は、赤組優勝、白組準優勝でした。赤組も白組も  
団体種目、個人種目ともに接戦で、大変な盛り上がりを見せま  
した。これで赤18勝、白17勝となりましたが、今後どのよ

うな展開を見せていくのか楽しみです。

本校では、低・中・高学年ごとの団体種目として表現運  
動やダンスを行っています。今年度は1・2年生が「パプリ  
カ」、3・4年生が「よさこいソーラン『わっしょい!』」、  
5・6年生が「騎馬戦」でした。「パプリカ」「よさこいソー  
ラン」は地域指導者の方に教えていただき、児童も乗りに乗っ  
て演技している様子をご覧いただけただかと思えます。天候  
にも恵まれ大変充実した運動会となりました。PTA本部  
及び各役員の皆様をはじめ保護者の皆様、ご家族、地域、  
関係機関等の皆様に支えられて犬伏東小学校運動会が円滑に実施  
できましたことに深く感謝申し上げますとともに、ご協力いただいた  
全ての方に御礼申し上げます。



### 開会式での児童代表のこたば

6年 代表児童

皆さんおはようございます。今日は待ちに待った運動会です。今年度のスローガンは「仲間を信じて優勝めざせ令和に羽ばたく東っ子」です。勝っても負けて気持ちよく終われるように正々堂々闘いましょう。私たち6年生にとっては、小学校生活最後の運動会になります。たくさんの思い出ができるよう、みんなで力を合わせ、最後まで力を出し切れるように頑張りましょう。東小の皆さん。赤組も白組も正々堂々、悔いの残らないように戦い、すばらしい運動会にしましょう。

### 代表委員会の様子

の学級委員、各委員会の代表が参加して定期的に代表委員会を開いています。今回の議題は「運動会のスローガンについて」「運動会児童会種目について」でした。各クラスで話し合ってきた内容をもとによりよい運動会にするための意見を出し合いました。スローガンなどはどのクラスもすばらしい内容で、充実した話合いができ、運動会につながりました。その後、各委員会からお知らせ・お願いの発表がありました。見ていると、小学生とはいえミニ国会のようです。意見をすり合わせてよりよい活動としていくために不可欠なものです。

本校では児童会本部役員と3年生以上



## 集中して清掃しよう 一黙働の取組



黙って移動する、黙って集合するなど、集中して活動に取り組む姿はさすが「東っ子」です。

今年、「明るいあいさつ」と並んで力を入れて指導

していることの一つに黙働があります。読んで字の如く「黙って働こう」ということですが、このことが実によく身に付いてきました。静かな音楽が流れる中、黙々と清掃に取り組むことにより学校がどんどんきれいになっていきます。他にも

## 様々な方との学び

本校は運動会のダンス練習、稲の種まき指導、委員会活動での除草等々、授業をはじめとした場面において様々なボランティアの方をお招きし教育活動を展開しています。また、自転車教室などでは専門の方に交通安全指導を受けることなどもしています。犬伏東小の大きな特色の一つはこうした様々な方からの学びの場面が数多くあることです。その道の専門家から私たち教職員もよい刺激を受けてこれから教育活動の充実を図っていきます。



## 避難訓練

5月15日(水)、今年度1回目の避難訓練を行いました。地震の後に火災が発生したという設定で行いました。いざという時には指示を聞きながら自分の生命は自分で守ると言うことも必要になるかもしれません。今後も設定を変えながら何回か避難訓練を予定していますが、ご家庭でも町内の避難場所などを確認しておかれるとよいと思います。



## 姿勢を正しく心を整える 一立腰の取組

朝の時間、静かな心落ち着く音楽が流れる中、立腰が始まります。立腰とは、「学ぶ姿勢を創る」ための基礎・基本として北中学区として取り組んでいるもので、全国的にも行われています。

椅子に腰掛けるときに

- ①お尻を後ろに引く
- ②背筋をシャンと伸ばす(背骨はピン、足はペタン)
- ③下腹に力を入れる。
- ④あごを引き肩の力を抜く。

という姿勢を身に付け、身体を正しい形に整えることから心を整えていくものです。

校長室だより第3号で靴がそろえられている靴箱について紹介しましたが、一つ一つのささいなことをしっかり身に付けさせていきます。

